

Compte-rendu du 02 février 2023 – Mairie d'Agonac

Personnes présentes : Christelle Boucaud (maire de la commune), François Courtney (élu), Sara Simonnet (élue), David Fortunel (élu), Colin Demoures (élu), André Mazy, Caroline De Villepin, Pauline Coulon, Sébastien Coulon, Claude Rorezzi, Clarisse Schrapff, Angélique Saint Louis (coordinatrice Tri-cycle), Eva Duquesne (coordinatrice Tri-cycle).

Début de réunion à 20h00. Fin à 22h00.

Objectif : constituer un groupe de travail habitants/élus pour l'élaboration du projet d'aménagement de la zone naturelle

DÉROULÉ DE LA RÉUNION

Introduction :

Contextualisation du projet par Christelle Boucaud et Colin Demoures pour les nouveaux participants et Eva Duquesne qui reprendra en charge le projet au départ d'Angélique Saint Louis :

Volonté de la mairie de relancer une dynamique avec les habitants après l'épisode sanitaire particulier de 2020.

Zone humide rachetée en 2021 par la commune, à proximité de l'école et de la mairie. Identifiée comme « un poumon vert » en plein centre-bourg, avec de multiples facettes d'un point de vue environnemental. Présentant également un intérêt commun pour les habitants.

Rappel des actions sur 2022

Communication ciblée pour faire connaître le projet et inviter tous les habitants à participer activement à la réflexion puis aux actions (élus, associations, enseignants, parents d'élèves, commerçants, habitants).

Animations de sensibilisation du grand public, accueil de loisirs, école (oiseaux, petite faune, plantes sauvages, ...)

Chantier participatif pour l'ouverture du milieu : débroussaillage, nettoyage de l'étang (rondins), évacuation des déchets à proximité de la déchetterie.

Questions et remarques :

Questions diverses sur le fonctionnement, les attentes finales, le rôle des habitants du groupe volontaire.

=> Remarque de Christelle Boucaud sur le fonctionnement du trinôme mairie/accompagnement Tri-cycle/groupe volontaire. Point de vigilance à traiter avec la mairie en amont de la prochaine rencontre.

Activité de projection :

Réflexion collective : chaque participant a pu mettre sur papier ses idées pour l'aménagement du site. Chaque idée a ensuite été complétée par les autres participants.

Une synthèse a été faite, regroupant chaque proposition par thème (aménagement mobilier, nature, eau, patrimoine, activités). Chaque idée a été relevée sans commentaire d'approbation, mais a déjà pu faire l'objet de précisions et d'engouement.

Conclusion :

Nous avons clôturé cette rencontre avec un prochain rendez-vous sur site, le samedi 04 mars à 10h00. Le groupe de volontaire propose d'inviter le conseil municipal des jeunes à cette occasion.

Nous les contacterons prochainement pour leur présenter le projet en amont.

Objectifs du 04 mars

Mieux visualiser les idées sur le terrain, mettre de côté des propositions si non-adaptées

Peaufiner les idées de différents scénarios (emplacements mobiliers, répartition, zone de tranquillité,...).

Décider ensemble d'une méthode de travail pour la suite (100% groupe entier, commissions par thème,...)

Définir les premières tâches à effectuer, les responsables, les échéances.

Eva et Angélique